

Bienvenue
Welcome

Le Mas du Colombier

Hôtel* Luberon - Provence**



Emilie et Jérôme sont ravis de vous accueillir en Provence pour vous faire passer un séjour inoubliable, dans une atmosphère chaleureuse et familiale... Sérénité et authenticité guideront votre séjour.

Emilie and Jerome are pleased to welcome you in Provence, to offer an unforgettable stay in a warm and friendly atmosphere... Serenity and authenticity will guide your stay.

Une Situation Idéale

Niché sur le versant sud du Luberon, au cœur du village de Cadenet, l'Hôtel Le Mas du Colombier est l'emplacement idéal pour découvrir la Provence ! A deux pas de Lourmarin et Ansouis, villages classés parmi les « plus beaux villages de France », votre échappée provençale vous mènera, à travers vignes et oliviers, à la découverte des villages perchés, des panoramas exceptionnels et des festivals environnants. De nombreuses activités sont possibles autour de l'Hôtel. Nous sommes certains que vous allez adorer et vos 5 sens seront en émoi !



An ideal Location

Located on the south hillside of Luberon, at the heart of the village of Cadenet, the Hotel Le Mas Du Colombier is the ideal location to discover Provence ! Just a step from Lourmarin and Ansouis, villages rated among the "most beautiful villages of France", your provençal break will lead you through vineyards and olive trees, to the discovery of typical provençal villages, exceptional panoramas and surrounding festivals. Lots of activities are possible around the Hotel. We're pretty sure that you'll be amazed, your 5 senses will be awake.



Tout Confort – All Comfort

Cet Hôtel de charme et ses 18 chambres vous séduiront par son emplacement idéal pour découvrir le Sud Luberon et la Provence. Pour des vacances romantiques, week-end entre amis ou séjour en famille, l'Hôtel Le Mas du Colombier offre l'hébergement adéquat. Toutes nos chambres sont équipées de TV écran plat, climatisation, literie confortable avec linge de lit et SDB neuf, coffre-fort, minibar ou kitchenette, SDB avec douche ou bain.

This charming Hotel and its 18 rooms is the perfect place to discover south Luberon and Provence. For a romantic holiday, a weekend with friends or vacations with your family, the Hotel Le Mas du Colombier offers the perfect accommodation. All our rooms are equipped with flat TV screens, air conditioning, comfortable beds with new linen and towels, private safe, ensuite bathroom, mini bar or kitchenette.

Le Service en Plus ! – *With Care*

Envie d'un petit déjeuner buffet servi en terrasse en saison, d'une salade ou d'un burger autour de la piscine ? Que diriez-vous d'un apéritif accompagné d'une sélection de tapas pour terminer une belle journée ensoleillée ? Nous avons ce qu'il vous faut pour vous régaler au Mas du Colombier.

Rien de tel qu'un peu de repos au bord de notre piscine pour se prélasser et profiter des douces températures provençales.

Looking for a breakfast buffet served on the terrace or want to taste light food such as salads or a burger around the pool? What about an aperitif served near the pool with some tapas to end a sunny day? Our outdoor snack service near the pool is perfect for you.

Have some rest and relax by our pool to take a well-deserved break.



Nous nous réjouissons de vous accueillir prochainement au Mas du Colombier***

We look forward to welcoming you at the Mas du Colombier***

Nos Services – Our Services



Infos



22 Route de Pertuis - 84160 Cadenet



+33 (0)4 90 68 29 00



info@lemasducolombier.com



<https://lemasducolombier.com/>

Scan



Social



@masducolombier



@MasDuColombier



@lemasducolombier



hôtel-le-mas-du-colombier